
2年間のWG活動は大変充
実した時間を過ごせました。
ご協力に感謝いたします。
皆さまの意見やアイデアに救
われながら活動を進めること

ができました。
ありがとうございました。

2年間の活動を終えた感想です！
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齋藤

2期から今期まで参加させていただ
きました。他の会社の方と交流でき
る機会は、働き方に限らず、仕事に
プライベートなど本当にたくさんのこと
を学ばせていただきました。自分の
視野が広がるとともに、仕事へのモチ

ベーションとなりました。
ありがとうございました！

宮田

前期・今期と参加させていただき
様々な会社の方と繋がれる機会を
もてて、自分の視野がとても広がり
ました！活動においても貴重な経験
がたくさんできたと思っています。
4年間ありがとうございました。

伊藤

舟橋

前期の途中から３年間
参加させていただく中で、いろ
いろな方と意見交換でき、
貴重な経験となりました。

また別の機会でみなさんと会え
るとうれしいです。

ありがとうございました。
福井

2期継続で参加させていただき、
今期は、外部での活動や役員との
意見交換会にも参加でき、それぞれ
学びがあって大変有意義な経験でし
た。飲み会に参加できなかったのだけ

が心残りです・・・
4年間ありがとうございました！

大田 今期から参加させていただきまし
た。WGや対外活動を通して会
社や立場の異なるさまざまな
方々の意見を聞くことができ、
視野が広がったように感じます。
2年間ありがとうございました。

前田

今期から参加させていただき、
皆さまとの交流を通じて、働き
方やモチベーション等、新しい
気づきを得ることができました。
ありがとうございました。

渡邉

今期から参加させていただきました。
意見交換会や対外活動への参加を
通じて、様々な意見を聞くことができ
自分の中での考え方や見方に新た
な視点が加わったように感じました。
2年間ありがとうございました！

鈴木
今期から参加させて頂きました。

他の会社の方とお話ができる機会を頂
き、働き方や制度などに対する自分の
意識が大きく変わる貴重な機会に

なりました。
ありがとうございました！

丹下

WG内での話題や
意見交換会で建コン業界の状況
や様々なご意見を知ることができ、
今までとは違った観点で考えられる
ようになった気がします。ユルっとし
た雰囲気でのWGがとてもよかった
です。ありがとうございました。

井上

今期から参加させていただき
ました。皆様との交流を通して
私も仕事がんばろう！と思える
ことがたくさんありました。今年は外
部との意見交換会にも参加でき、

貴重な経験になりました。
2年間有難うございました！

今枝

今期から参加させていただきまし
た。外部での若い皆さんとの交
流・活動や役員との意見交換会
にも参加でき、大変有意義でし
た。1度も皆さんと飲めなかったの
が残念至極。

永津

今期からの参加でしたが
気付いたら毎月のWGが

楽しみになってました。また、活動を
通じて、様々な方から良い刺激を

受けた2年間でした。
ありがとうございました！

曽我

渡

R3年からことごとくイベントや
WGに参加できず、

心残りの多い1年となってしま
いましたが、この3年間多くの
方と交流できて、学びの多い3
年間でした。ありがとうございま

した！
左右田

今期から参加させていただ
きました。毎月のWGや外
部活動に参加し、様々な
方と交流することができ、学
ぶことが多かったです。
2年間ありがとうございまし
た！

今期から参加させていただ
きました。毎月のWGで他の
会社の方々と意見を交わし
たり、様々な活動に取り組
むことができ、貴重な経験が
たくさんできました。2年間、
ありがとうございました！

３期から継続して参加させて
いただきました。

業界で働く女性の方と交流して、
自分自身の働き方・生き方を
見つめる時間になりました。

とても楽しく充実した４年間でした。
ありがとうございました！

緒方


